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创造新奇迹创造新奇迹

展现新气象展现新气象

□记者 何 芹

11 月上旬，临行前还是秋意
渐浓天高气爽，这几天伴随着新
一轮冷空气的来袭和机场防疫形
式的变化，奉贤区第九批机场防
疫志愿者的安危冷暖，时刻让志
愿者家属们及全区人民牵挂在
心。11 月 24 日下午，区民政局、

区区级机关工作委员会及志愿者
所在单位相关负责人，一同走进
机场防疫志愿者的家中，对志愿
者家属们在后方的支持与付出表
示感谢。

女儿挺身而出守护机场大
门，母亲则挺身而出守护女儿的
家门。下午1点，在志愿者邵露艳
家，母亲曹丹华这几天倍感责任

重大。“我自己身体本身不大好，
孙女以前一直是她奶奶帮忙带着
的。”曹丹华说。前段时间，邵露
艳的婆婆经检查发现有肺部结
节，需要手术治疗，从前几日开始
就住院了，并准备于近日手术，而
邵露艳的爱人则陪护在医院。晚
上辅导功课虽然是曹丹华的一大
难题， （下转2版）

本报讯（记者 孙 燕） 11
月 26 日上午，区委常委会举行
（扩大）会议，传达学习中国共产
党上海市第十一届委员会第十
次全体会议精神。区委书记庄木
弟主持会议并讲话，区委副书
记、区长郭芳作传达，区人大常
委会主任袁晓林，区政协主席陈
勇章出席会议。

会议指出，要全面深入贯彻
落实习近平总书记在浦东开发
开放30周年庆祝大会上的重要
讲话精神和十一届市委十次全
会精神，主动对标对表，准确把

握世界格局之变、发展阶段之
变、发展格局之变，充分发挥社
会主义制度优势，胸怀大局、服
务全局、开辟新局，紧紧抓住和
用好重要战略机遇期，坚持走改
革、开放、创新之路，着眼未来，
立足当下，找到发展的目标、任
务、路径和方法，科学制定好奉
贤“十四五”规划和二〇三五远
景目标，实现跨越式发展，奋力
创造“新时代、新片区，奉贤美、奉
贤强”新高峰、新奇迹。

会议强调，要始终胸怀“两
个大局”，坚持“四个放在”，全面

强化“四大功能”，增强“遇见未
来、拥抱未来”的发展意识，主动
服务和融入新发展格局，聚焦打
造国内大循环的中心节点、国内
国际双循环的战略链接，着眼长
三角一体化发展、优化城市空间
格局、完善经济发展格局、形成
城乡融合发展格局等领域，抓住
关键点，找准突破口，拿出杀手
锏，夺得话语权，开辟新战场，开
启新征程，切实在全市发展格局
中加快形成具有奉贤特色的分
格局。

会议指出，要按照独立的综

合性节点城市定位，突出“人民
性、前瞻性、开放性、包容性、时
代性”，全面推进奉贤新城发力，
推进城市数字化转型，构建消费
城市，加快建设引领高品质生活
的未来之城，打造经济发展的重
要增长极。要结合“五型经济”
建设，坚持“特色更特、长板拉
长”，加快推进浦江南岸开发和
生态商务区建设， （下转2版）

本报讯 （记者 孙 燕）
11 月 24 日上午，奉贤区举行

“未来空间”专题调研会，研究
部署下阶段工作。区委书记
庄木弟主持会议并讲话，区委
副书记、区长郭芳作部署。

在听取有关情况汇报后，
庄木弟指出，未来空间，是奉
贤经济工作新亮点、新增长
点，要按照中央、市委有关决
策和部署，瞄准未来的产业、
方向和生产生活方式，对标

“四新经济”“五型经济”要义，
在看见“未见”上做文章，积极
摒弃传统的工作方式方法，撸
起袖子加油干，抢抓千载难逢
的发展机遇，推动“未来空间”
成为奉贤经济发展新名片。

庄木弟强调，要抢抓自贸
区新片区建设机遇，立足奉贤
新城建设，以探索新型集体经
济增长体系为切入点，在形态
和业态、平台和集成、“线上”
和“线下”上下功夫，塑造好未
来空间的四梁八柱。要把整
体腾地转型、瞄准问题转型作
为抓手，把打响品牌作为主攻
方向，围绕“东张西望、中间开
花”空间布局，注重策划，形成
边招商、边建设、边搭平台的
开发模式。同时，要强化市场
运作，聚焦人力资源、政策资
源、数字经济，形成未来空间
的新个性、 （下转2版）

本报讯 （见习记者 金丽
娜） 11 月 26 日上午，市税务局
局长马正文来奉调研，以实地考
察和召开座谈会形式，了解奉贤
区税务局智慧办税服务厅建设

情况。区委书记庄木弟，区委副
书记、区长郭芳出席。

座谈会上，庄木弟指出，当
前，奉贤正抢抓机遇，着力建设

“四城一都”，把奉贤新城打造成

为具有人性化、人文化、人情味
的人民城市。奉贤希望能与市
税务局紧密对接，在推出数字税
务、创新税收服务、营造良好营
商环境等方面得到大力支持。

马正文肯定了奉贤的智慧
办税服务厅建设工作，他表示，
下一步要以需求为导向，进一步
加强智慧办税服务厅建设，提升
纳税人的满意度和获得感。未
来，市税务局会和奉贤加强合
作，积极参与奉贤新城建设。

郭芳表示，区税务局要按照
马正文局长的指导意见，抓落实
抓成效，对智慧办税服务厅的智
慧数据展示板块、 （下转2版）

本报讯 （见习记者 陆婷婷）
11月26日中午，区委书记庄木弟接
待厦门诚享东方股份有限公司董
事长陈诚一行。双方就东方美谷
产业发展新机遇、探索合作新机制
等进行深入交流。

庄木弟表示，奉贤正立足于
“新片区西部门户、南上海城市中

心、长三角活力新城”的发展定
位，打造具有国际影响力的大健
康产业平台，同时，奉贤也具备
完善的人才优势、技术支持和优
惠政策，不断推动营商环境法治
化建设与知识产权的保护。他希
望今后东方美谷与诚享东方可以
加强交流合作， （下转2版）

本报讯 （见习记者 金丽娜）
11月24日下午，区委副书记、区长
郭芳主持召开区政府党组 （扩大）
会议，学习党的十九届五中全会精
神，习近平总书记在第三届中国国
际进口博览会开幕式上的主旨演
讲、在浦东开发开放 30 周年庆祝

大会上的讲话、在全面推动长江经
济带发展座谈会上的讲话精神等，
并传达了上海市政府经济工作推进
会议精神。

郭芳指出，要深入学习贯彻习
近平总书记一系列重要讲话，对照
学习领会， （下转2版）

本报讯（记者 廖添凤） 11月
25日下午，区人大常委会主任袁晓
林赴金汇镇调研，听取街镇贯彻落

实市、区人大工作会议精神情况的
汇报，并看望慰问沈锋、冯燕等区人
大代表。

本报讯 （见习记者 金丽娜）
11月25日上午，区政协召开区人民
法院、区人民检察院2020年度工作

情况通报会，听取今年以来“两院”
工作进展情况。区政协主席陈勇章
出席。

奉贤区第九批机场防疫志愿者“无缝衔接”防控闭环，用坚守铸就坚实防线。 （通讯员 俞鹏飞/摄）

区委常委会举行（扩大）会议，传达学习十一届市委十次全会精神
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马正文来奉调研，庄木弟、郭芳陪同

进一步加强智慧办税服务厅建设

庄木弟接待陈诚一行

探索东方美谷产业合作新机制 守护好城市健康安全，我们也有责任
——记奉贤区第九批机场防疫志愿者家属的故事

陈勇章出席区政协“两院”工作情况通报会

袁晓林赴金汇镇调研并看望慰问人大代表

郭芳主持召开区政府党组（扩大）会议

传达学习党的十九届五中全会精神


